

La nueva sanidad y los nuevos pacientes Web 2.0

Escrito por Administrador

Lunes, 29 de Octubre de 2012 11:50 - Actualizado Lunes, 29 de Octubre de 2012 12:32

Si nos remontamos unos años atrás, nos damos cuenta de cómo ha influido la irrupción de las Tecnologías de la Información y de la Comunicación (TIC) en todos los ámbitos de nuestras vidas. La información lo ha invadido todo. Un paso clave en toda esta evolución de las TIC es las ventajas que ofrece Internet y el desarrollo de la Web 2.0. La Sanidad no es ni mucho menos una excepción y se ha visto influenciada en gran medida por este desarrollo tecnológico.

Hay dos premisas fundamentales: la primera de ellas es que las TIC pueden influir en la relación médico-paciente, pero no es posible que la sustituyan, y, la segunda, que las TIC en Sanidad son un medio y no un fin en sí mismas. Premisas, que por evidentes, a veces olvidamos. La aparición de las herramientas de la Web 2.0 ha provocado el paso de un ciudadano que simplemente accedía a una información plana en Internet, a que pueda interactuar, y eso se ha traducido en mayor interacción a través del canal que proporciona Internet sobre el sistema sanitario. El desarrollo de otras herramientas que permiten que cualquier persona realice gestiones con el sistema sanitario, como es la solicitud de cita previa, el acceso a suscripción de alertas, la solicitud de la tarjeta sanitaria, entre otros, ha permitido facilitarnos la vida a los ciudadanos, haciendo más accesible el sistema. [...]

Para descargar el texto completo sobre la salud 2.0, haga cick [aquí](#)